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こども園の整備と保育
士の確保に取り組む　

現代版の新しいタイプ
の農業を探っていく　
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｢令和版営農会議｣とは

▲増え続ける耕作放棄地

幼児教育・保育の無償
化による津市の対応は

▲第14回津シティマラソン大会

　サオリーナ杯2019の様子

問　市長が所信表明の中で「未

来への責任を果たす」と述べて

いるが、農業については、耕作

放棄地の増加や担い手農家の高

齢化、農業従事者の低所得問題

など喫緊の課題が山積している。

　農業は国や県の施策によると

ころが多いが、市長が取り組む

としている「令和版営農会議」

とは、どのような会議を考えて

いるのか。

　

答　耕作放棄地の状況について

は、改善が困難な厳しい現実が

ある。

　そのため、農業委員、農地利

用再適化推進委員、ＪＡ、三重

県、津市の5者で地域の方々と、

どのようなことをしていけば耕

作放棄地をなくし営農継続がで

きるかということなどについて

徹底的に話し合っていきたい。

　顔の見える関係を作り、現代

版の新しいタイプの農業を探っ

ていくための会議として、「令

和版営農会議」を開催し、問題

解決に向けて、力を合わせて取

り組んでいく。

●その他の質疑・質問●

○入札について

 ● 本庁舎大規模改修工事に係る

入札中止について

 ● 工事請負契約の入札結果につ

いて

○津市水道事業について

○人事異動について

○あのう温泉について

○経ヶ峰山頂付近の風力発電計

画について　　　　　　　など

問　子ども・子育て支援法の一

部改正に係る条例の制定により、

公立の園から私立への異動や、

特に来年4月から3歳児となる幼

児については、家庭保育から保

育所や幼稚園などへ、新たな利

用が増えると予想される。

　幼児教育・保育の無償化によ

る津市における今後の影響はど

のように考えているのか。また、

保護者のニーズの変化にはどの

ように対応していくのか。

答　本年10月からの無償化の実

施を前に、現時点では申し込み

者数が際立って増えたという状

況にはないが、令和2年4月から

利用を希望する3歳児の申し込

みに最も影響があらわれると想

定している。

　保護者のニーズの大きな変化

に、柔軟かつ迅速に対応するた

めに、また、年度当初の待機児

童ゼロを維持し、かつ、年度途

中で発生する待機児童について

も解消を図るために、こども園

の整備を進めていく。

　さらに、正規保育士の採用を

増やしたり、臨時保育士として

潜在保育士に復職の呼びかけを

行ったりするなど、積極的な保

育士の確保にも取り組んでいく。

●その他の質疑・質問●

○放課後児童クラブ運営支援を

○今後の雨水排水施設の整備は

○期日前投票所は増やしていく

べきである。市民により分かり

やすくなるよう案内看板設置を

○津シティマラソンの今後の取

組とハーフマラソンの考えは

○就労継続支援事業のなかで、

さらなる農福連携への取組を

○プレミアム付商品券発行に漏

れがないように　　　　　など
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